

L'islam «Religion de paix et de tolérance».

L'islam est la religion naturelle et originelle de l'homme, celle que tout le monde professe à sa naissance. Un hadith rapporte « Le messager de Dieu a dit : Tout enfant naît dans la religion naturelle qu'est l'islam. Ce sont ses parents qui en font l'adepte d'autres religions ». Selon le droit islamique, un enfant trouvé est musulman jusqu'à la preuve du contraire. Toute position religieuse autre que l'islam est une apostasie. Dernière née des religions, l'islam revendique le droit d'aînesse en se plaçant comme religion première, primordiale, abrahamique, Abraham étant annexé par le coran : « Abraham n'étant ni juif, ni chrétien. Il était entièrement soumis à Allah « 3.67 site UOIF » « Suivez donc la religion d'Abraham, musulman droit « U.3.95. » Tout homme, étant né musulman peut le redevenir très facilement. Il suffit qu'il affirme « Il n'y a de Dieu qu'Allah et Mahomet est son prophète »

Islam veut dire soumission, soumission à Dieu en conformité avec le verset 150 de la sourate 3 affirmant : « Allah est votre Maître » **L'attitude religieuse fondamentale** du musulman est **l'obéissance à Dieu**. Le site de l'UOIF affirme que le musulman sait que Dieu est son Maître. Chaque partie de son être exprime son entière servitude Il est l'esclave, le serviteur, l'adorateur. Le seul véritable législateur ne peut être que Dieu. La loi, d'origine divine précède l'Etat qui n'existe que dans le seul but de maintenir et d'appliquer la loi divine contenue dans le coran. Cette loi d'origine divine soustraite aux vicissitudes des intérêts humains est considérée par les musulmans comme fondant la supériorité de l'islam sur le paganisme et les autres religions.

Le Coran est la parole d'Allah. Le verset 196 de la sourate 7 affirme :

« C'est Allah qui a fait descendre le coran »

Le coran est la parole de Dieu, livre sacré, parfait et intangible, dont chaque mot est éternel, incréé, valable pour tous les hommes en tous les temps et en tous les lieux. Selon la tradition musulmane, le Coran a un original inscrit et conservé au ciel depuis toute éternité. Il a donc une force absolue. Toute analyse scientifique ou critique du coran « parole de Dieu » est un sacrilège. **La déclaration islamique des droits de l'homme affirme que Dieu seul est l'auteur de la loi, la source de tous les droits de l'homme. Le coran régit toute la vie comme loi et commandement.** C'est à la fois un code civil, un code pénal, un code commercial, un code de droit public et un code guerrier. Il régleme le statut personnel, le mariage, les contrats...Il fixe les peines contre le faux témoignage, la prévarication, le vol, l'homicide, l'inceste, l'adultère...La religiosité musulmane est une appartenance non seulement à une foi mais également à tout un ensemble de commandements profondément enracinés.

Quelques versets et ordres du coran :

- **Obéissez à Allah et a son messager** « 8.20-3.32-3.132-4.59-5.92... »

Dans le domaine alimentaire et du jeu :

- vous sont interdit la bête trouvée morte, le sang, la chair de porc, la bête étouffée, la bête assommée ou morte d'une chute ou morte d'un coup de corne.. « UOIF 2.173 »
- Le vin, le jeu de hasard, les pierres dressées..sont une abomination, œuvre du Diable «UOIF 5.90»

Dans le domaine successorale

- Allah vous enjoint : au fils une part équivalente à celle de deux filles « UOIF 4.11 »

Divers

- Eloignez- vous des femmes pendant les menstrues.. « U.2.22 »
- Les femmes divorcées doivent observer un délai d'attente de 3 menstrues... « U.2.228 »
- Et les mères qui veulent donner un allaitement...si vous voulez donner vos enfants en nourrice.. « U.2.233 ».
- Le divorce est permis pour seulement 2 fois... « U.2.22 »

- Quand vous contractez une dette... « U2.282»
- Si vous êtes en voyage.. « U.2.283 »
- Ne pratiquez- pas l'usure... « U3.130 »

Dans le domaine du Djihad, le coran affirme et ordonne : :

-Les vrais croyants sont ceux...qui combattent « 49.15

-le combat vous a été prescrit. «sourate 2.verset 216-site UOIF »

-combattez les infidèles jusqu'à leur soumission et que l'islam règne. « S.2.193 site UOIF»

-s'ils vous tournent le dos, saisissez-les alors, et tuez-les « 4.89-site UOIF »

-tuez-les ou que vous les trouviez « 4.91 site UOIF »

-quand vous rencontrez des infidèles tuez-les jusqu'à en faire un grand carnage « XLVII -4-5,trad.Kasimirski ».

-O les croyants ! on vous a prescrit le talion au sujet des tués : homme pour homme 2.178

-C'est dans le talion que vous aurez la préservation de la vie « UOIF 2.179 »

-ce n'est pas vous qui les avez tués : mais c'est Allah qui les a tués « S.8, 17- site UOIF»

-les croyants combattent dans le sentier d'Allah : ils tuent « 9 111 –site UOIF»

-Si vous ne vous lancez pas au combat. Il vous châtiara d'un châtiment douloureux:9.39

- Allah aime ceux qui combattent dans son chemin en rang serré « S 61.4 site UOIF »

-venez combattre dans le sentier d'Allah « 3.167 site UOIF »

-combattez ceux qui ne croient pas en Allah...et qui ne professent pas la religion de la vérité parmi ceux qui ont reçu le livre « S 9 v.29.site UOIF »

-combattez-les. Allah, par vos mains les châtiara, « S 9.14 site UOIF »

-combattez ceux qui ne croient ni à Allah ni au jour dernier «sourate 9 verset 29 –site UOIF »

sur les sanctions

-Si vous ne vous lancez pas au combat. Il vous châtiara d'un châtiment douloureux:9.39

-La récompense de ceux qui font la guerre à Allah sera d'être tués ou crucifiés ou d'avoir les mains et les pieds opposés tranchés « 5.33 »

La grande récompense du combat : L'attrait d'une place privilégiée au paradis pour les combattants

-Qu'ils combattent dans le sentier d'Allah, ceux qui troquent la vie présente contre la vie future, Nous lui donnerons une énorme récompense. « U.4.74 »

-Allah a mis les combattants au-dessus des non combattants en leur accordant une rétribution immense « U4.95 »

Sur le butin

La sourate 8 a pour titre le butin

-Le butin est à Allah et à son messenger « site UOIF 8.1 ».

Sur les chrétiens « les associateurs » et les juifs

Le coran ordonne :

-combattez les associateurs « les chrétiens » sans exception « 9.36 UOIF »

-tuez les associateurs «les chrétiens» où que vous les trouviez. «sourate 9 verset 5-site UOIF »

-combattez-les jusqu'a ce qu'il ne subsiste plus d'association «de religion chrétienne», et que la religion soit à Allah seul « sourate 8 verset 39. - site U.O.I.F »

-les infidèles parmi les gens du livre iront au feu de l'Enfer pour y demeurer éternellement...De toute la création ce sont eux les pires « S 98, 6-site UOIF »les

-ne prenez pas pour alliés les juifs et les chrétiens. « 5.69-site UOIF »

-les juifs... et les chrétiens....Q'Allah les anéantisse! « S 9.30-site UOIF »

-Il n'appartient pas au Prophète et aux croyants d'implorer le pardon en faveur des associateurs «les chrétiens» ...ce sont les gens de l'enfer.

-L'association « la religion chrétienne » est plus grave que le meurtre « 2.217 site UOIF

La dhimma

-Combattez ceux qui ne professent pas la religion de la vérité, parmi ceux qui ont reçu le livre, jusqu'à ce qu'ils versent la capitation par leurs propres mains, après s'être humilié « U.9.29 »

La dhimma est la tolérance musulmane. Au lieu de tuer les chrétiens et les juifs on leur impose une contribution très importante qui permet de financer les nouvelles guerres de conquêtes contre leurs coreligionnaires, et incite à la conversion pour ne plus payer d'impôts.

Le mépris des non musulmans.

Les Infidèles ne sont qu'impureté « 9.28 »

Sur l'apostasie

-quiconque abandonne sa religion islamique... ils seront tués impitoyablement car la religion d'Allah est irrémédiable. « S.33, 60-32 »

Le Coran, diffusé officiellement en France notamment sur le site Internet de l'UOIF, et dans les mosquées, préconise la violence armée. Il la valorise et la codifie. **Allah ordonne aux musulmans de tuer et de combattre sous peine de sanctions et moyennant récompense.** Tous les lecteurs et auditeurs du Coran sont soumis à un endoctrinement au meurtre. L'Union des Organisations Islamiques de France « UOIF » est un membre important du Conseil National du Culte Musulman, mis en place par le gouvernement Français. L'UOIF, interlocuteur privilégié de nos ministres de l'intérieur devrait être chargée prochainement, par le gouvernement de former les imams. Elle va ouvrir une école sous contrat à Marseille.

Sur les femmes

-Ne mariez pas vos filles aux polythéistes « U.2/221 »

-Dis aux croyantes de baisser leurs regards. « U.24.31 »

-On a enjolivés aux gens l'amour des choses qu'ils désirent:femmes...bétail «3.14 site UOIF»

-les hommes ont autorité sur **les femmes** en raison des faveurs qu'Allah accorde à ceux-la sur celles-ci... celles dont vous craignez la désobéissance...**frappez-les.** « 4-34-site UOIF »

-les hommes ont prédominance sur elles « U.2.228 »

-s'il vous **répudie**, il se peut que le seigneur lui donne en échange des épouses meilleures que vous, musulmanes, croyantes, obéissantes, repentantes, adoratrices, jeûneuses, déjà mariées ou vierges. U.66.5 »

-Allah vous enjoint : **au fils une part équivalente à celle de deux filles C'est un ordre d'Allah.** « UOIF 4.11 »

-Vos épouses sont pour vous un champ de labour, allez à votre champ quand vous le voulez. « 2,223-site UOIF ».

-Il est permis d'épouser deux, trois ou quatre, parmi les femmes qui vous plaisent: 4.33 site UOIF

-Il ne t'est plus permis de prendre d'autres femmes à l'exception des esclaves «33.52.site UOIF»

-Purifiez-vous... si l'un de vous revient du lieu où il a fait ses besoins ou si vous avez touché aux femmes « UOIF 5.6 »

-Et quand aux femmes atteintes par la ménopause, nul reproche à elles d'enlever leurs vêtements « 24.60 U »

La Lapidation

-on ne lui infligera pas le châtement de la lapidation si elle atteste quatre fois par Allah qu'il est certainement du nombre des menteurs. « 24.8-site UOIF »

La fornication

-La fornicatrice et le fornicateur, fouettez-les chacun de cent coups de fouet «UOIF 2.24

Les esclaves

-que les esclaves que vous possédez vous demandent permission avant d'entrer : site UOIF 24.58

-O Prophète!! nous t'avons rendue licites...ce que tu a possédé légalement parmi les esclaves qu'Allah t'a destinées. «33.50- site UOIF»

-Que ceux qui ont été favorisés ne reversent pas ce qui leur a été accordés à leurs esclaves, au point que ceux-ci deviennent leurs égaux « 16.71 »

Les rapports familiaux

-ô vous qui croyez ! Ne prenez pas pour alliés, vos pères et vos frères s'ils préfèrent la mécréance à la foi. Quiconque parmi vous les prend pour alliés...sont les injustes. « 9.23-site UOIF »

L'exemple du prophète

Mahomet fut un homme de conquêtes guerrières qui n'établit aucune distinction entre action religieuse, politique ou militaire .Il était à la fois prophète, chef de guerre et chef d'Etat.

Mahomet a :

- enseigné la religion musulmane par l'exemple et la parole : vous avez dans le Messager d'Allah **un excellent modèle** « site UOIF 33.21 »:

-organisât 63 expéditions militaires et razzias sur des caravanes, auxquelles il participait souvent.

-pratiquât l'assassinat politique : parmi ses victimes une femme et Kaab un vieillard qui s'étaient permis de le critiquer.

-fit décapiter tous les hommes et une femme Houbaba, qui avaient refusé la conversion à l'islam, de la tribu juive des Khurayza à Médine en 627. Ligotés, les juifs sont décapités, notamment par Ali, gendre de Mahomet d'un coup de sabre l'un après l'autre. La tuerie durera toute la journée. Mahomet assistait à l'exécution « des ennemis de Dieu et de son prophète »

-vendit comme esclaves toutes les femmes et les enfants de cette tribu juive, se réservant comme concubine l'épouse d'un des suppliciés, la belle Rayana.

-eut 11 épouses, 9 en simultané, dont Aysha avec laquelle le mariage fut consommé lorsqu'elle avait 9 ans et lui 53, une captive de 18 ans, Safuyya dont il a fait le jour même tué le mari et Zaifa qu'il a fait divorcée de Zaib, son fils adoptif. Il eut également des esclaves concubines, prises à la guerre.

De nombreux versets du coran attribuent des **faveurs particulières à Mahomet** :

- Le butin est à Allah et à son messager. «8.1 site UOIF »
- **O Prophète**, nous t'avons rendu licites tes épouses et ce que tu as possédé légalement parmi les esclaves qu'Allah t'a destinée, ainsi que toute femme croyante si elle fait don de sa personne au prophète. **C'est un privilège pour toi à l'exclusion des autres croyants** « U.33.50 »
- Quand Zayd eut cessé toute relation avec elle, nous te la fîmes épouser, afin qu'il n'y ait aucun empêchement pour les croyants d'épouser les femmes de leur fils adoptif, quand ceux-ci cessent toute relation avec elles, Nul grief à faire au prophète en ce que Allah lui a imposé « U.33.37 »
- O femmes du prophète ! Celle d'entre vous qui commettra une turpitude prouvée, le châtement lui sera doublée par 2 fois ! « U.33.30 »

Les Hadiths, la Sunna.

Les Hadiths rapporte les paroles les actes et les préceptes du prophète. L'ensemble des Hadiths constitue la Sunna.

La charia et le Fiqh

La charia est la loi religieuse, le fiqh le droit musulman. Le fiqh énonce 7 crimes majeurs punis par des peines légales : L'apostasie, le blasphème, l'adultère, l'homosexualité, l'homicide, le vol, le brigandage et la consommation d'alcool.

Allah

Affirme « je n'ai créé les djinns et les humains que pour qu'ils M'adorent. « U.51.56 »

Toutes les sourates du coran commence par «Au nom de Dieu puissant et miséricordieux », Dieu puissant et miséricordieux qui demande dans 92 versets du coran qu'on le craigne et menace dans 348 versets du coran de châtements et supplices douloureux. Il tue, extermine, anéantit. Le Coran emploie également les termes de Maître dans 30 versets, tué dans 147 versets, combat dans 68, malheurs dans 86, terrible dans 23.

-Et ceux qui s'efforcent de rendre vains Nos versets, ceux-la auront le châtement d'un supplice douloureux « UOIF 34.5 »

-nous avons exterminés ceux qui n'étaient pas croyants « S 7-72 site UOIF »

-nous expulserons...anéantirons les injustes et vous établirons « les musulmans » dans le pays après eux. «14.13-14 site UOIF ».

-La récompense de ceux qui font la guerre à Allah sera d'être tués ou crucifiés ou **d'avoir les mains et les pieds opposés tranchés** « 5.33 ».

-Allah ne pardonne pas qu'il lui soit donné des associés, alors qu'il pardonne à qui il veut des péchés autres que celui-là. « 4.116 »

Cette sévérité extrême cette cruauté d'Allah est d'autant plus scandaleuse que le coran affirme : « Dieu a favorisé certains d'entre vous dans la répartition de ces dons « 16.71 », « Allah fait entrer qui il veut dans sa miséricorde « U.42.8 » « Allah pardonnera à qui le veut, et châtiara qui il veut « U.2.284 » Quel arbitraire ! arbitraire d'autant plus inacceptable qu'Allah décide et prédétermine. « Nous guidons qui Nous voulons parmi Nos serviteurs « U.42.52 » « personne ne peut mourir qu'avec la permission d'Allah et au moment prédéterminé « U.3.145 » « Nous avons prédéterminé « U.50.60. »

Les Conquêtes Musulmanes: la guerre sainte.

Suivant les ordres d'Allah, les musulmans conquièrent très rapidement toute la péninsule arabique, la Méditerranée. Ils commencent à envahir la France et l'Europe en 712. Ils occupent saccagent et pillent Troyes, Sens et Langres de 720 à 730, Rome en 846. Ils ravageaient encore Toulon, 460 ans après la bataille de Poitiers en 1197. Ils conquièrent l'Afrique soudanaise et orientale, une partie importante de l'Asie et de l'Océanie. En 1480, ils prennent Otrante ville assez proche de Rome qu'ils gardent 2 ans après avoir massacré la population. En 1571, ils incendient Moscou. En 1529 et en 1683, ils assiègent Vienne.

Ces conquêtes sont faites en vertu du jihad, la guerre sainte qui ne doit jamais être interrompue ni prendre fin avant la soumission du monde entier à l'Islam en application du verset 193 de la sourate 2 qui ordonne « combattez-les jusqu'à ce que la religion soient entièrement à Allah seul ». Cette ordre est confirmée notamment par la sourate 8 verset 39 « combattez les infidèles jusqu'à leur soumission et que l'islam règne »

La guerre sainte occupe environ 250 versets du coran avec des précisions caractéristiques de l'esprit de conquêtes territoriales et de conversions par la force armée. Les musulmans effectuaient de très nombreuses et sanglantes razzias sur terre et sur mer détruisant les villes massacrant les habitants ou le emmenant en esclavage. Les Janissaires étaient de jeunes chrétiens enlevés à leur famille depuis le plus jeune âge, les rameurs des galères musulmanes des esclaves chrétiens. Les musulmans pratiquèrent intensément l'esclavage des populations catholiques et des noirs pendant plus de douze siècles. De 1530 à 1780 de un million à un million deux cent cinquante mille blancs ont été réduits en esclavage par les pirates musulmans. Des musulmans persécutent actuellement les chrétiens et pratiquent encore l'esclavage notamment, au Soudan, au Tchad, au Niger et en Mauritanie.

L'Islam aux 20ème et 21ème siècle.

Suivant les ordres du Coran et l'exemple de Mahomet des milliers d'infidèles sont tués: Attentats, massacres et terrorisme planétaire.

Au Pays-Bas, en 2004, Théo Van Gogh est assassiné pour avoir filmé l'histoire d'une somalienne Ayan Hirsi Ali, parlementaire hollandaise. Le film raconte le mariage forcé de Ayan en Somalie sa condition de femme battue, ses viols dans son pays. Ayan Hirsi Ali a déclaré après cet assassinat : « **La terreur musulmane est nourrie par une idéologie totalitaire qui recherche la domination du monde et la soumission des infidèles et de l'Occident.** »

A Chypre, en zone turque, avant l'invasion, on comptait 82 églises. Il n'en reste plus une seule, 68 ayant été transformés en mosquées.

En Arabie Saoudite :

-Les femmes, mêmes étrangères, n'ont pas le droit de conduire, ni de sortir seule.

-La pratique d'une autre religion que l'islam est illégale. Les églises, l'importation de Bibles, de livres de prières et la célébration du culte y sont strictement interdites, alors que près d'un million de travailleurs immigrés sont chrétiens et que l'Arabie Saoudite finance de très nombreuses mosquées dans les pays catholiques spécialement en France.

-Une présidence générale dépendant d'un ministre d'Etat est chargée d'assurer la promotion de la vertu et la répression des vices Cette Présidence générale dispose d'une **police religieuse** « La

Muttawa » qui peut pénétrer dans les maisons privées pour surveiller l'exécution des prières coraniques, la non consommation d'alcool, le respect de l'interdiction de tout culte non islamique. **Cette police religieuse a encore arrêté le 24 Avril 2005 quarante Pakistanais chrétiens pour le seul fait d'avoir prié dans une maison de Riad.** Le 5 Avril 2006, le père George Joshua est arrêté pour avoir célébré la messe dans une maison privée de Riad. Accusé de n'avoir pas respecté l'islam, un enseignant a été condamné à 40 mois de prison et 750 coups de bâton en quinze semaines

-A Ryad : cinémas, théâtres et discothèques sont prohibés. La musique et les concerts sont interdits.

-En Avril 2005, le prince Sultan, ministre de la Défense déclare: « Il n'y a pas d'église en Arabie Saoudite. Il n'y en a pas eu par le passé, il n'y en a pas dans le présent, il n'y en aura pas dans l'avenir. Tous ceux qui émettraient une telle idée doivent être empêchés de parler et stigmatisés »

-Dans un livre de Jurisprudence islamique, manuel scolaire pour la classe de seconde, on lit: « Allah dans sa miséricorde, a dicté diverses façons de préserver la religion. Entre autres: tuer les apostats et les hérétiques». La peine de mort est prévue pour les homosexuels : En Janvier 2002, trois homosexuels ont été exécutés.

Le 1 Octobre 2005 les autorités d'Arabie Saoudite ont averti qu'elles expulseraient les étrangers qui mangeraient, boiraient ou fumeraient dans les endroits publics et sur les lieux de travail pendant le ramadan.

La ligue du monde musulman, financée par l'Arabie Saoudite avec siège à la Mecque affirme : « la démocratie et le pluralisme sont des notions occidentales qu'ils faut refuser. »

En Egypte, alors que la constitution « garantit » la liberté de religion et de croyance :

-Salaheddine Mohsen, accusé de mépris envers l'islam a été condamné, en juin 2005, à 3 ans de prison à la demande du premier ministre

-les coptes sont traités en citoyens de seconde zone

-**au Pakistan**, les chrétiens qui n'acceptent pas de se convertir à l'islam sont assassinés, notamment, par lapidation en 2004: Javed Anjum « 19 ans », Nasir Masih, Samuel Mash...

En Iran, les constructions d'églises sont interdites ainsi que l'importation de livres et revues chrétiennes. Pour Khomeiny, comme pour tout musulman, le gouvernement islamique est de droit divin. Ses lois ne peuvent être changées ni modifiées ni contestées. Tout pouvoir laïque est un pouvoir athée, œuvre de Satan. En 2004, Atefeh, 16 ans, est pendue pour actes incompatibles avec la chasteté, un autre garçon de 14 ans meurt après avoir reçu 85 coups de fouet pour avoir mangé pendant le mois du ramadan. Tout acte de prosélytisme est puni de mort ainsi que toute relation sexuelle avec une musulmane. En 2004, des candidats aux législatives ont été déclarés inéligibles pour « non-respect de l'islam » et au principe de la primauté du religieux sur le politique. Les 350.000 Baha'is qui ne pratiquent pas un islam orthodoxe sont persécutés.

Dans le nord du **Soudan**, la construction d'églises n'est jamais autorisée, alors que les chrétiens sont nombreux. Les chrétiens sont persécutés et assassinés. L'esclavage de noirs chrétiens est toujours pratiqué, comme en Mauritanie et au Tchad. Mahmoud Taha, savant religieux moderniste, a été condamnée à mort et pendu, en 1985, pour son interprétation du Coran.

Au Nigeria 12 états appliquent la charia, les femmes adultères sont lapidées Ces dernières années, depuis l'instauration de la loi islamique, 50.000 chrétiens ont été assassinés en particulier à Kano notamment par lynchage Les églises sont attaquées et détruites. A Kano, 200 femmes ont été arrêtées pour avoir discuté avec des hommes, un commerçant a reçu 80 coups de bâton pour avoir bu de l'alcool, Magazu a reçu 180 coups de fouet pour relation sexuelle avant le mariage. Les femmes et les hommes ne peuvent voyager ensemble dans les transports publics et même dans les véhicules privés.

Au Tchad à Ndjaména, les épouses et les enfants jugés récalcitrants sont enchaînés, enfermés et battus dans des centres créés par les musulmans sunnites.

En Somalie, en 2005, dans un cimetière chrétien, les cadavres de plus de 500 personnes ont été exhumés et dispersés par des hommes armés sur ordre des religieux islamistes.

En Turquie, l'islam est la religion nationale. La religion est mentionnée sur les cartes d'identité. La haute fonction publique est interdite à ceux qui ne sont pas des musulmans. Les chrétiens assyriens sont persécutés comme le constate un rapport de l'ONU du 25 Octobre 2000. L'évocation de l'effroyable génocide, au cours duquel des centaines de milliers d'arméniens, y compris femmes et enfants furent tués, égorgés, éventrés et violés, parce qu'ils étaient chrétiens, est punie de 10 ans de prison. En 2005, à Kulp, l'église est rasée puis remplacée par une mosquée.

En Irak, la constitution édicte que l'islam est la religion officielle et qu'aucune loi ne peut être votée qui contredise les règles indiscutables de l'islam.

A Dubaï, un million d'ouvriers asiatiques sont honteusement exploités par les musulmans.

en Algérie, pays proclamé par nos dirigeants « pays moderne et ouvert » :

-la réforme du code de la famille, en 2005, confirme la tutelle des hommes sur les femmes et maintient la polygamie.

-la loi du 14 Mars 2006 punit d'emprisonnement toute personne qui inciterait un musulman à changer de religion.

En Indonésie :

En Août 2005, 2 couples ont été condamnés à recevoir 40 coups de canne pour avoir bu de l'alcool. Le 4 Septembre 2005 Rebecca Laonita, Ratna Bnbun et Ety Pangesti ont été condamnées à 3 ans de prison ferme pour avoir enseigné le catéchisme.

À Java, 60 lieux de culte chrétiens ont été fermés en un an.

Dans de très nombreux pays musulmans et même en Europe, les petites filles sont mutilées.

Au Kosovo, l'église du Christ Sauveur de Pristina est transformée en toilettes publiques.

en Allemagne, sous la pression de la Turquie, le gouvernement du land de Brandebourg a supprimé du programme d'histoire la référence au génocide des Arméniens.

En Angleterre, le maire de Manchester « deuxième ville du Royaume-Uni » est musulman pratiquant. L'histoire des « trois petits cochons » a été bannie des écoles au motif qu'elle pouvait offenser les élèves musulmans. Porcinet de Walt Disney est interdit dans les locaux de la mairie de Dudley.

En France,

Thami Bresse, résident de l'UOIF déclare dans le Parisien le 2 février 2003 : « Le Coran est notre constitution ; il régit notre vie »

Dalil Boubakeur, président du CFCM « un modéré » constate et affirme « L'islam est à la fois une religion, une communauté, une loi et une civilisation »

Les incitations au meurtre et au terrorisme.

Les incitations au meurtre du « Saint-Coran » sont diffusées sur le site Internet de l'UOIF, interlocuteur officiel de nos gouvernants

Le site Internet « stcom.net » et d'autres sites glorifient Ben Laden et justifie le terrorisme.

Le site Internet « AnSaar », sur lequel s'exprimait Taricq Ramadan, affirmait que le terrorisme faisait partie de l'islam, Mahomet ayant ordonné de terroriser les ennemis de Dieu « anfal :60 ». Les ennemis de Dieu sont les mécréants c'est-à-dire tous ceux qui nient que le terrorisme fait partie de l'islam. Ce site qui a été consulté par 360.000 personnes ne semble plus émettre.

L'endoctrinement des jeunes musulmans

Les enfants musulmans sont endoctrinés dès le plus jeune âge avec l'apprentissage du Coran, des livres, des cassettes.

L'UOIF organise des concours de récitation du coran pour les enfants.

Le tome 5 de « **La voie du petit musulman** » rappelle que **la tête de tous les juifs de Kaybar fut tranchée et qu'ainsi Médine fut définitivement nettoyée des juifs**. Il enseigne aux jeunes enfants que le combat est une obligation pour tout musulman, que le musulman combat dans le chemin de Dieu, qu'il tue et que celui qui meurt sans avoir combattu, meurt avec des signes d'hypocrisie en lui; s'il tombe en martyr, il obtient le Paradis. Cette incitation au meurtre est illustrée par l'image de deux enfants enfonçant chacun une épée dans le corps d'un vieillard à terre. Le tome 6 confirme que Dieu a garanti au combattant pour sa cause le paradis. Ces brochures sont exposées et diffusées lors des congrès de l'UOIF, auxquelles participent des membres du gouvernement.

En France et en Europe, non seulement les musulmans imposent déjà ou tentent d'imposer leurs propres règles dans toutes les activités et toutes les institutions sociales notamment dans les écoles, les piscines,

les cantines et les hôpitaux, mais ils demandent également et obtiennent la suppression de signes chrétiens comme les crucifix et même les sapins de Noël. Le rapport Obin de l'inspection générale de l'éducation nationale décrit cette islamisation. Le lycée Lavoisier de Roubaix est régi par les règles de l'islam : on y sert jamais de porc, toute la viande qui y est servie est halal.

Le cheikh Qaradhawi, président du conseil européen de la Fatwa dont fait partie l'UOIF, référence idéologique de l'UOIF et de très nombreux musulmans, **membre du Conseil scientifique du centre de formation des imans et cadres dans un livre « le licite et l'illicite en Islam »** explique :

- comment un bon musulman doit battre sa femme

- les avantages incontestables de la polygamie sur la monogamie pour la société et les femmes:

«c'est dans l'intérêt de la société et des femmes que des femmes soient des co-épouses, plutôt que de rester toute leur vie vieilles filles privées de vie conjugale et du bienfait de la maternité alors que le cri de la nature les appelle à cette noble fonction.»

-que les homosexuels sont des êtres nocifs qu'il faut épurer. Il s'interroge « Par quel moyen les tuer ? »

Le gouvernement français a décidé de financer la construction des mosquées et la formation des imans, avec l'organisation fondamentaliste UOIF, en accordant des avantages fiscaux.

Conférence Islamique : La 31^e session de la Conférence Islamique, présidée par Abdullazh Gull, ministre des affaires étrangères turque a dénoncé la décision de l'Union Européenne condamnant la lapidation et d'autres peines inhumaines appliquées dans certains états membres en vertu des dispositions de la charia.

L'islamisation et la conquête de L'Europe

Le 10 avril 2006 Khadafi, Président de la LYBIE, [dans une conférence à Tombouctou](#) , explique les visées islamiques concernant l'Occident :

Tout le monde doit devenir musulman. Aujourd'hui, ici à Tombouctou, nous rectifions l'histoire. Nous avons 50 millions de musulmans en Europe. Il y a des signes qui attestent qu'**Allah nous accordera une grande victoire en Europe** : sans épées, sans fusils, sans conquêtes. Les 50 millions de musulmans d'Europe feront de cette dernière un continent musulman. Allah mobilise la Turquie, nation musulmane, et va permettre son entrée dans l'Union européenne. Il y aura alors 100 millions de musulmans en Europe. **L'Europe** subit notre prosélytisme, tout comme l'Amérique. Elle **a le choix de devenir musulmane ou de déclarer la guerre aux musulmans.** "

Le cheikh Qaradhawi, président du conseil européen de la Fatwa dont fait partie l'UOIF, référence idéologique de l'UOIF et de très nombreux musulmans, **membre du Conseil scientifique du centre de formation des imans et cadres musulmans créé par l'UOIF à Château-Chinon**, dans une Fatwa publiée sur le site IslamOnline, proclame **« l'islam retournera en Europe en conquérant et en vainqueur. Je soutiens que cette fois la conquête ne se fera pas par l'épée mais par la prédication et l'idéologie »**

Amar Lasfar Recteur de la Mosquée de Lille Sud a affirmé " la question est de savoir si la France est une terre d'Islam ou de Guerre" lors d'une conférence de l'Alliance Régionale du Nord.

Le Président Izetbegovic dans la Déclaration islamique confirme « Quand les musulmans seront assez forts, ils prendront le pouvoir et créeront une république islamique »

L'intégrisme n'est pas la maladie de l'islam. Il est l'intégralité de l'islam. Il est la lecture et l'application littérale, globale et totale de ses textes fondateurs : Coran et Hadiths.

Le Coran incite à la TAQIYA ou dissimulation, en vertu de quoi la fin « islamique » justifie les moyens

L'islam n'a pas évolué et ne peut évoluer, le coran étant la parole incréée de Dieu. Seul une renonciation au dogme du Coran incréé permettrait de remettre en cause le fondamentalisme de l'Islam.

Un responsable sunnite Kouatly explique qu'un vrai musulman, lorsque le chef de l'Etat est un non musulman et la loi non conforme aux prescriptions du coran rejettera l'Etat, s'opposera à lui et travaillera à le détruire paisiblement ou violemment, ouvertement ou secrètement.